
Panta Rhei…Alles ist im Fluss…Alles ist in 

Bewegung…

Nichts bleibt, wie es ist… Diese Aussage traf 

schon der griechische Naturphilosoph Heraklit 

520-460 v. Chr.

…und so ist es noch immer…auch auf Medien 

wirken viele Strömungen ein und sie sind 
aufgrund diverser „Ein-Flüsse“ in Bewegung. 

Das kann aber auch Energien freisetzen…

Freuen Sie sich darauf, dass diese Seite 

sozusagen im „Fluss“ ist und in Kürze mit neuen 
bewegenden Inhalten gefüllt wird…

Panta Rhei… vielen Dank für Ihr Verständnis


